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第２１９４例会 報告（2017・3・17）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
４．会長エレクト研修セミナー修了証伝達
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

君１０．会員卓話 パスト会長 江原利夫
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆出席 ％表彰100

〈 年〉中野幸三郎君、 〈 年〉下井田秀一君２５ ２２
〈 年〉新木 明夫君、 〈 年〉江原 利夫君２１ １６
〈 年〉小林 聡 君４

◆誕生祝い

家住慧路君、 奥村 勉 君、 野村 滋 君、
髙森 勉 君、 石戸悦史君

◆結婚祝い

、 、 、 、家住慧路君 花房孝道君 栗原幸三君 横塚直人君
井本万里子さん、石戸悦史君、今泉攻一君

◆会長エレクト
研修セミナー

修了証伝達

天沼一夫君

月 日(土日)３ １１～１２
伊香保『福一』で

、ＰＥＴＳが開催され
修了致しました。

前原会長◆会長報告
１．ＩＭでは、皆様のご協力により無事充実した内容

で滞りなく開催することが出来ました。このＩＭが
今後のクラブの在り方を再確認する機会になったと
思います。また、先週の早朝健康診断では野田先生
と東郷先生にお世話になりました。例年同様かなり
早い時間から皆様にお出まし頂いた様です。次回か
らは定刻の時間に開始する様、皆様のご協力をお願
いしたいと思います。

２． 月 日 日 に桐生西 のナンタナー・プーイ３ １２ ＲＡＣ( )
さんの歓送会を行いました。詳しくは本日配布いた
しましたクラブ会報をご覧ください。

３． 月 日 月 に桐生５ＲＣ会長幹事会が開催され３ １３ ( )
ました。主に群馬大学理工学部留学生交流会につい
て話し合いました。今年度は 月 日(土)のお昼の時６ ３
間に開催致します。その会でみんなで八木節を踊る
ことになりました。その他には、 月 日(土)の桐５ ２７
生赤城ＲＣ創立 周年記念式典の事、 月 日(土)２０ ４ ２２
の桐生赤城ＲＣ日水会チャリティゴルフコンペの件
など話題に上がりました。後日関係者にご案内させ
て頂きます。

４．同じく 日午後 時からガバナー事務所でグロー１３ ４
バル補助金審査会が行われ下井田補助金委員長が出
席されました。

５．明日土曜日午後 時から前橋東 創立 周年記念４ ＲＣ ４０
式典がロイヤルチェスター前橋で開催されます。阿

次ページに続く
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左美ガバナー補佐と坪井副会長、私の 名で出席し３
て参ります。

６．明後日の日曜日午後 時から前橋問屋センター会２
館で新会員セミナーが開催され、藤本千恵子会員が
出席されます。

幹事◆幹事報告 東郷(学)

◇次例会は外部卓話によりＢ方式で開催致します。
◇本日例会終了後、1Ｆで定例理事会を行います。
◇ロータリーの友 月号を配布致しました。３
◇Ｒ財団 周年記念キャンペーンのポリオ撲滅シール１００

。(車両に貼れるマグネットシート)を配布致しました
(各テーブルに配布)◇ガバナー月信３月号が配信されました。

( 〃 )◇ハイライトよねやま が配信されました。２０４
武井善作会員よりニューモラルNo.571を15部頂きました。◇

。◇本日から春の家族会バス旅行の会費を集金しています
◇ＩＭのアルバムを回覧致します。ご希望の写真があ

りましたら事務局までお申し出下さい。
◇下記のものが届いております。

ガバナー事務所よりロータリーちびっこコンサートのご案内・
とＦＭぐんまインフォマーシャルのお知らせ

・大泉ＲＣより創立 周年記念式典のお礼状５０
・大間々高校ＩＡＣ小池聖会長より卒業に際しお礼状
・樹徳高校より卒業式出席のお礼状
・ (日本紛争予防センター)よりニュースレターＪＣＣＰ
・オクトンより 年ロータリーグッズカタログ３冊２０１７
・阪急交通社から国際大会のご案内
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 3/20(休)､3/27 桐生南ＲＣ 4/5､4/19､4/26
太田ＲＣ･前橋東 3/30 前橋北ＲＣ 4/10､4/17
前橋南ＲＣ･前橋中央ＲＣ 3/22､3/29(休) 前橋西ＲＣ 3/24
安中ＲＣ 3/21､3/28 沼田中央ＲＣ 3/23､4/13
碓氷安中ＲＣ 3/23､3/30(休)､4/6､4/20､5/4(休)､5/18､5/25

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 2/27､3/6､3/13 桐生中央ＲＣ 3/2
桐生南ＲＣ 2/22､3/1 桐生赤城ＲＣ 2/14､2/18

中野ＩＭ実行委員長◆乾 杯
月 日のＩＭでは皆様にご協力３ ５

頂きまして、ホストクラブとして
の務めを無事果たす事が出来まし
た。改めて感謝申し上げます。

また、本日お祝いを頂きました
皆様を代表して乾杯の発声をさせ
て頂きます。皆様のご唱和を宜し
くお願い致します。

それでは、皆様のご健勝とクラブの益々の発展を
!!祈念申し上げて、乾杯

１２１０キロカロリー◆食事メニュー
大根と水菜のサラダ､浅利と春キャベツのスープ､香の物､白飯､
厚揚げと豚肉のピリ辛煮込み､鶏肉の甘酢ソース､一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５９ １１ ９ ２
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５７ ３６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％２１ ８ ７７.１９
前々例会修正出席率 ％ （ＩＭ全員登録の為）１００

□拠金委員会
井本拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ

江原利夫パスト会長､卓話ありがとうございます
前原君､星野君､金子君､根本君､家住君､乾君､

小林 君､近藤君､霜村君､向田君､天沼君(惠)

ＩＭでは皆様に大変お世話になりました
阿左美君､中野君､下井田君

羽鳥先生､合奏団素敵な音色癒されました｡ありがと

うございました 斎藤君
出席 ％表彰を頂いて 江原君100
誕生祝いを頂いて 奥村君､髙森君
結婚祝いを頂いて 花房君､横塚君
お祝いを頂きました｡ありがとうございました 石戸君

ロケット打ち上げ成功おめでとう 野田君Ｈ２Ａ
オランダの選挙よかったですね 野村君
中学校の卒業式親子共々無事終了しました 山形君

井本拠金委員長◇ロータリー財団
卓話をさせて頂きます 江原君
江原さん代役ご苦労様です 根本君
江原さん､卓話を宜しくお願いします 新木君
ＩＭでは皆様に大変お世話になりました

阿左美君､中野君､前原君､向田君
皆勤祝いを頂きました 下井田君
誕生祝いを頂いて 奥村君､髙森君
誕生祝いを有難うございます｡６８才になります 野村君
結婚祝いを頂いて 花房君
結婚･誕生祝いを頂いて 家住君
お祝いを頂きました｡ありがとうございました 石戸君
青山君､先週はお世話になりました 天沼君
先日の早朝健康診断､東郷先生･野田先生お世話にな
りました 斎藤君
春めいて参りました｡桜が楽しみです 藤本さん

山形広報活動委員長◇米山ＢＯＸ
卓話をさせて頂きます｡宜しくお願いします 江原君
江原利夫パスト会長､卓話楽しみにしています

新木君､藤本さん
ＩＭ大変お世話になりありがとうございました

中野君､向田君
ＩＭとてもホーマルでよかったです 野村君
ＩＭ･豊川ガバナー歓迎会､会員皆様のご協力で無事
終了しました 斎藤君
誕生祝いを頂いて 奥村君､髙森君
結婚祝いを頂いて 花房君
お祝いを頂きました｡ありがとうございました 石戸君
天沼会長エレクトＰＥＴＳご苦労様でした｡もうすぐ
始まりますね 下井田君
野田先生､東郷先生､健康診断ではお世話になりまし
た 阿左美君､前原君
杉のない国へ行きたいよ！ 天沼君

□広報活動委員会
新木ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介を致します。３
月 日を含む一週間は世界ローターアクト週間で３ １３

す。それに因んで横組 頁に〝過去から今、そし７～１３
て未来へ ローターアクター〟と題いて今と昔のＲＡ
の様々な取組を紹介しています。次に 頁からのガ２８
バナーのページでは当地区の豊川ガバナーが『小さ
なクラブの冒険物語』のタイトルでガバナーをお引

。き受けされたエピソードを語っていらっしゃいます
続いて から 頁に亘ってイアン･ライズリーＲＩ会３２ ４
長エレクトのインタビュー記事が載っています。こ
れは是非お読み頂きたいと思います。

縦組の〝ロータリーアットワーク〟の中で、 頁２３
に当クラブの投稿記事『フットサル大会を通じて心
の交流』が写真付きで掲載されました。これは昨年

月 日に桐生西ＲＡＣ主催による、青い鳥ぐんまの１１ ６
子供達とのフットサル大会を紹介したものです。当
クラブから前原会長はじめ奉仕プロジェクト委員長
の栗原秀一会員、小林惠司ＲＡ担当、乾和久新世代

、 。奉仕委員が また大間々高校ＩＡＣも参加しました
今月号も読み応えのある記事がたくさん掲載され

ています。是非ご覧下さい。
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会 員 卓 話

パスト会長

江 原 利 夫 君
（土地家屋調査士）

頑張らない、「
」私流の健康ライフ

それは今から 年前のこと、近くにいる小学 年生の４ １
孫娘からの電話で、｢じじ、来週学校で持久走大会があ
るから練習に連れていってほしい｣とのこと 「よ－し。
分かった東小学校が近いから」と言うと「学校は知て
る子がいるからダメ、他の場所がいい、何処でもいい
から」という。赤堀町の運動場を思い出し、家からも
近いのでそこに決めた。

赤堀町の運動場というのは、 数年前に町がつくっ３０
た ｍのトラックがあり本格的な運動施設です。会４００
場オ－プン記念セレモニ－では、時のマラソンでは第
１人者の宋兄弟が招待されました。模範競技の ｍ５０００
走で、大地を蹴る足音と走る有姿を、観衆の誰もが息
を飲んで見ていました。周回を重ねるにつれて息も上
がり鼓動も荒々しくなり、その真剣さが伝わり身震い
したのを感じた思い出があります。

「一花ちゃん、始める前に準備運動をしてから」と
屈伸、足首を捻挫しないようによくもみほぐし、それ
から柔軟体操をして、孫に声をかけて体操を止める。
「孫は１人じゃ練習できない。じじと勝負したい」と
挑戦してきた。負けることは無いと思い 「負けても泣、
かない約束をしたら一緒に走ってあげる」と孫に念を
押す 「それでもいいなら」と泣き虫な彼女に念を押し。
たら、自信満々で、私の言ったことを理解したのか、
しないのか 「いいよ 、と軽い返事。大きな目をクリ、 」
クリさせた。勝負はこのトラック１周でと決めた。ス

、「 」 。タートの合図は孫の号令で行い ヨ－イドン となる
孫はロケットスタ－トで全身バネのように駆け出す。

、 。私が ｍ走ったとき 孫はその先 ｍ地点にいる１００ １５０
あのスピ－ドで、あんな小さい身体、あの歩幅ではす
ぐにばてると思いつつ、その後を追うも、差が詰まら
ないばかりか開くばかり。まさか負けるとは思わず、
孫の後姿を必死に追うも、私が第４コ－ナ－にさしか
かる頃、満面の笑みをうかべて「じじ、早く、早く」
と手を振り全身で呼ぶ。それでも疲労困憊で足がグニ
ャグニャになって進まない。孫は大喜び。じじはまさ
かと思い、体の中に空洞が出来たのを感じた。

自分では休日には余暇を利用して吾妻山にハイキン
グ、谷川岳等山歩き楽しんでいるのに、六才児の女の
子に負けたことに自問自答した。俺の身体能力は未就
学児の５才児以下かと？。

その自信とは今から５年前の年末に、渡辺崋山が東
京から桐生に嫁いだ妹の家を訪ねた足跡の逆に、桐生
から日本橋まで （ 泊 日）を桐生赤城ＲＣの１０５ｋｍ ２ ３
メンバ－と 人で歩いた自信があったためだ。まさか４
負けるとは夢にも思はなかった。

、 。孫との持久走での敗北から なかなか立ち直れない
いろいろと考える。スポ－ツジムでも通って、筋力ア
ップし体力の衰えを維持するか等の思案を巡らせ、早
朝散歩を始める事にした。

ちょうど 年前、春の彼岸にその 歩を踏み出した。４ １
今日はその記念日です。 時 分目覚ましが鳴る、身５ １５

５支度を調え必需品の携帯ラジオ 携帯電話を準備し、 （
分単位でセット） 時 分、家を出て 時間弱近傍を巡５ ３０ １

り散歩してくる。勿論、天候が悪いときや体調不良の
ときは休む。帰宅する頃には、冬でも汗びっしょり。
すぐに汗を拭いて下着を着替える 「今日も一日元気で。

」 、 。過ごしましょう と ラジオ体操の声が聞こえてくる
朝の散歩は、四季の移ろいを肌で感じとれる。特に

晩秋から早春は寒さも厳しく、懐中電灯を握る手もし
びれて痛くなる。その分自然界からの贈り物は東の方
からやってくる。夜明けの空が白く浮かびはじめ、薄
明かりの光が差し込み、刻々と空の色も東雲色から曙
色に変化する様は、何とも言い難い感性の世界だ。

歩き始めて 年が経過した頃、ある記事が目にとま２
る 「早い（勝）遅い（負）でなく、自らの体力、健康。
づくりのために参加しよう」のキャッチフレ－ズに惚
れて、堀マラソン（ ）に挑戦、完走できた。昨１０ｋｍ
年は 月に富山県黒部名水マラソン、 月草木湖マラソ５ ９

、 。（ ）ン 月伊勢崎シテｲ マラソンに参加した 各１２ １０ｋｍ-
＊今から 年後までに２

ホノルルマラソンに出場する夢を叶えたい！

３月１７日理事会報告
１．田中GE事務所からの髙森勉会員に次年度地区公共イ
メージ委員の就任依頼を受理。

２．マンダルオンRCとのGGプロジェクト『Healty Haert』に
RID2840のDDF拠出が承認された旨報告。

３．IM決算を承認。
４．４～６月の例会変更を承認。
５．４月２８日の第2200回記念例会の件を承認。
６．２名の新会員推薦書を受理する。
７．地区から依頼のR財団100周年記念キャンペーン活動

協力金と日本ロータリー100周年委員会運営協力金は
本部費より拠出する。

８．NPO法人国際ロータリー日本青少年交換委員会が多
地区合同奉仕活動であることを承認する。

９．マイトリー大間々南幼稚園へ図書資金贈呈の件承認。
１０．東花桃１万本プロジェクト支援金贈呈の件承認。

㈲鳥島モータース

鳥 嶋 隆 一取締役会長

みどり市笠懸町阿左美2577-5

０２７７－７６－５０００℡

光 明 寺

坪 井 良 行住 職

桐 生 市 宮 本 町 3 - 9 - 1 5

０２７７－２２－４８５４℡

塚 本 建 設 ㈱

塚 本 貢代表取締役

桐生市新里町新川298-1

０２７７－７４－０９８７℡
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第２２００回記念例会には是非ご出席下さい！

《次例会予告》

４月２日 (日 ) 春の家族会行事

『屋形船での花見＆小江戸･川越散策の日帰りバス旅行』

２月１１日(土)にRID2840ローターアクト年次大会が桐生プリオパレスで開催されました。その記念写真を先週メールで頂きましたので、掲載
致します。当クラブから、阿左美博ガバナー補佐、坪井良行副会長、小林惠司RA担当、乾和久新世代奉仕委員の４名が出席致しました。

2017年決議審議会提出決議案について

年度より国際ロータリー決議審議会が設け2017-18
られ、従前の規定審議会と分けられ毎年開催されるこ
とになりました。

そこで、ガバナー事務所から各クラブに決議案の募集
がありましたが、期日までに提案は無かったそうです。
（注：当クラブは１２月２日の年次総会で前原議長より提案

があり、クラブ会員から募集があった場合は理事会で審議
し、上程するか否か決定する事になりました。しかし提案
はありませんでした ）。
それに依り、地区の規定審議会立法案検討委員会に

て決議案の立案と審議を行い、 件の決議案を地区提5
案とすることになったそうです。

今後の手続きとして、決議案をＲＩ決議審議会に提
出するにあたり、地区内クラブの承認を得る必要があ
り 「 年度地区大会」 月 日前橋市にて開、 2016-17 (４ １６
催 にて諮ることになったそうです。)

月 日ガバナー事務所よりメールにて､地区大会で３ ２１
の審議について時間的な制約もあり議事進行を円滑に
進める為、決議案を事前に各クラブにお知らせして、

、 。ご理解とご協力をお願いする旨 ご連絡がありました
件の決議案は下記の通りですので、決議案に不明5

な点等ありましたら、幹事宛にお問合せ下さい。

決議案１ ロータリー章典が更新される都度、変更個
所に削除線またはアンダーラインをつけるようRI理
事会に要請する件

決議案２ クラブ運営に柔軟性を導⼊したクラブの活
性化や会員増強の効果をリサーチし、毎年経過報告
を開⽰するようRI理事会に要請する件

決議案３ RI⼈頭分担⾦のこれ以上の改定を、2019
年規定審議会では回避する努⼒をRI理事会に要請す
る件

決議案４ 規定審議会の全審議プロセスの速記録を、
公開(英⽂のみでも可)することをRI理事会に要請す
る件

決議案５ ロータリアンの指導原則(Guiding Principl
es)の位置づけについて、全ロータリアンが合意で
きる⾒解を検討し、2019年規定審議会までに表明
するようRI理事会に要請する件

㈱ 魚 仙

津久井 正 義代表取締役

桐 生 市 広 沢 町 1 - 2 6 8 9

０２７７－５４－１３３５℡

㈱孫の手･ぐんま

浦 野 幸 子代表取締役

太 田 市 大 原 町 1 5 6 - 3

０２７７－４６－７０１０℡
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